



珠玉

〒007-0868

札幌市東区伏古8条1丁目1番28号

TEL 781-2221 FAX 783-8062

<http://www.sapporo-j.sapporo-c.ed.jp/>

校長 竹内 義人

進級おめでとうございます。今日から新しい年度が始まります。きっと皆さんは、新しい学級や担任の先生はだれなのか、ワクワクしながら登校したと思います。

まず皆さんにお知らせしたいことがあります。それは今年度の行事の変更についてです。10月から11月にかけては学校祭から始まって、テストや合唱発表会、3年生は学力テストと進路選択というとても忙しい毎日になります。生徒の皆さんのこの忙しさを少しでも減らそうと、今年度からこの時期から合唱発表会を外すことにしました。合唱については3月の卒業式に向けて集中して取り組んで、卒業式に向けて今まで以上にしっかりと取り組んでらおうと考えています。

さて話は変わりますが、去年の4月にも話していることですが、改めて、新しい年度を迎えるにあたって皆さんに「自立貢献」ということを意識してもらいたいと思います。

まずは、「自立貢献」の「自立」です。辞書で「自立」を調べてみると「他の人に頼らず自分一人でいられる状態」とあります。これは自立というよりは「孤立」の状態です。私は「自立」を「人の手や知恵を借りながらも、自分のことは自分で判断し、決断する力」と考えています。人に頼ったり、人の手を借りたりしてもいいのです。わからないことは人にきいて構わないのです。そのための学校でもあるのです。中学校生活の中で「自分のことは自分で判断し、決断する力」をつけるための学びをしてください。自分のことは自分で判断して決めるということがとても大切なことです。様々な経験をしながら、いろいろな学びをしていく、そんな1年にしてほしいと思います。

次に「自立貢献」の「貢献」です。これは「思いやりの心もち、何かの役に立とう」ということです。基本的に誰かの役に立てると嬉しいという気持ちを、誰しもがもっています。「役に立てた」という実感は、みんなが穏やかで安らいだ気持ちで学校生活を送ることにつながっていきます。行事に貢献できた。学級に貢献した。部活で貢献できた。友達のピンチを救った。教室をきれいに保つことに貢献できたなど、「貢献」にはいろいろな種類があります。自分は何に対してどういう貢献ができるのか考えてみてください。

「自立貢献」とは「人の手や知恵を借りながらも、自分のことは自分で判断し、決断する力を身に付け何かの役に立てる人に成長しよう」ということです。皆さんは心にこれを留め置いて今年1年大きく成長してください。さあ、新しい仲間と新しい1年がスタートします。これまでうまくいかなかったと思うこともたくさんあったでしょう。でもこれをいったんリセットして新しい気持ちで取り組めるチャンスでもあります。皆さんが「自立貢献」を意識し、充実した1年を送ってくれることを切に望んでお話を終わります。



【令和6年度】教職員一覧表

校長 竹内 義人 教頭 岡本 真吾

第1学年				
	担任	教科	副担任	教科
1組	芦浦 琢也	理科	金子 直哉	数学
2組	堀 心音	国語	竹田 浩幸	英語
3組	荻野 諒太	保体	長根 湧大	英語
4組	佐藤 海斗	社会	長根 湧大	英語
5組	河尻 岳	数学	西川 明	技・家
7組	大原 駿	特支	東 果奈美	特支
			水谷 郁子	保体

第2学年				
	担任	教科	副担任	教科
1組	伊与木 孝弘	国語	藤村 景子	理科
2組	坂下 諱弥	保体	石寺 禎治	社会
3組	岩本 峻	保体	植村 桂子	音楽
4組	久保 咲月	国語	相原 健吾	数学
5組	佐藤 晃紀	英語	相原 健吾	数学
7組	奥山 藍	特支	渡邊 道人	特支

第3学年				
	担任	教科	副担任	教科
1組	大内 慎吾	社会	堀田 悠介	保体
2組	大作 歩	理科	沼崎 恵	数学
3組	國井 佳子	美術	佐藤 收市	英語
4組	相田 樹人	理科	阿部 京子	技・家
5組	景井 翔	国語	沼崎 恵	数学
7組	東 果奈美	特支	大原 駿	特支
			中村 美月	養教

事務職員	本田 雅久
用務員	八木 伸明
校務助手	川原 零絵
スクールカウンセラー	工藤 舞
学校司書	坪谷 美幸
学びのサポーター	大場 昭
相談支援パートナー	大場 昭 / 坪谷 美幸
ALT	(未定)

着任された教職員の皆さんから

新しく着任した教職員から、生徒のみなさん、保護者・地域の皆様へご挨拶をさせていただきます。

岡本 真吾 教頭先生 札苗中から

お隣の札苗中学校から参りました。1日もはやく札幌中学校のことを把握し、生徒の皆さん、保護者の皆様のお力になれるよう頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

堀 心音 先生（国語科）

教員1年目のため、わからないことがたくさんありますが、みなさんと一緒に充実した学校生活を送ることができるように一生懸命頑張ります！よろしくお願いいたします！

金子 直哉 先生（数学科） 手稲中から

手稲区の手稲中学校から参りました金子 直哉です。初めての東区での勤務でとても楽しみです。早く札幌中になじむことができるよう頑張ります。これからどうぞよろしくお願いいたします。

藤村 景子 先生（理科） 札幌聾学校から

札幌市の中学校では初めての勤務となります。ブランクはありますが、早く新しい環境に慣れ元気な生徒達と一緒に頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

堀田 悠介 先生（保体科） 柏丘中から

白石区の柏丘中学校から転勤してきました。堀田 悠介(ほりた ゆうすけ)です。久しぶりの東区勤務です。何事にも前向きに明るく取り組みたいと思います。ご迷惑をおかけしますが、どうぞよろしくお願いいたします。

長根 湧大 先生（英語科） 信濃小から

厚別区の信濃小学校より参りました、長根湧大と申します。授業や行事を通して、札幌中学校の生徒の皆さんが笑顔で楽しい学校生活を送り、共に成長できるよう力を尽くしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

渡邊 道人 先生（特別支援） 米里中から

米里中学校より赴任いたしました。中学校生活は3年間という限りのある時間です。決められた時間の中でなにができるのかを模索しながら、生徒とともに成長していきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

